
REQUERIMENTO  N.º 348         ⁄2010.

EMENTA:  em reiteração ao Requerimento nº 199⁄2010, solicitando informar sobre o andamento do 
projeto de rebaixamento da linha férrea.

 
 
 

Senhor Presidente:

 
 
 

Considerando que até a presente não obtivemos resposta do referido Requerimento.

Considerando que, segundo o Secretário de Planejamento Sr. Maurício Marcondes, em entrevista para um 
site, afirmou que a entrega do projeto executivo  estaria prevista para junho ou julho deste ano.

Considerando que o rebaixamento vai  modificar não só o visual da cidade como também trazer melhorias 
para o trânsito, comércio e desenvolvimento para o município.

Considerando que o DENIT (Departamento Nacional de Infra-Estrutura de Transportes) encaminhou um 
documento  à  Prefeitura  de  Pindamonhangaba,  em  2008,  aprovando  o  Estudo  de  Viabilidade 
Socioeconômica do rebaixamento da linha férrea no centro da cidade. 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado  ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, Sr. João 
Antônio Salgado Ribeiro, junto ao Departamento competente,  solicitando  informar sobre  o andamento 
do projeto de rebaixamento da linha férrea.

Plenário “Dr. Francisco Romano de Oliveira”, 05  de novembro de 2010.

 

Vereador José Carlos Gomes – CalPTB


